

tinée, miss Halcombe, m'écriai je, dès que nous fûmes seuls. Voici déjà finies les inquiétudes de ce jour redoutable.

Oui, sans doute, répondit-elle. Je suis charmée que vos scrupules soient tous dissipés.

— Mes scrupules !... Avec le billet que vous avez en main, "vos" scrupules aussi, bien certainement, doivent être pacifiés.

— Oh ! oui ; comment pourrait-il en être autrement !... Je savais bien que la chose ne se vérifierait pas, continua-t-elle, se parlant à elle-même plutôt qu'à moi ; mais je souhaiterais presque que Walter Hartright eût assez prolongé son séjour ici pour assister à l'explication et entendre la proposition qui m'a été faite relativement à cette lettre...

Je fus un peu étonné, — peut être aussi

un peu piqué, — lorsque j'entendis ces derniers mots.

— Les circonstances, il est vrai, reparti-je, ont remarquablement impliqué M. Hartright dans cette affaire de lettre ; et me voici prêt à reconnaître qu'il s'est conduit, tout bien considéré, avec beaucoup de délicatesse et de discrétion. Mais je ne vois pas, je l'avoue, en quoi sa présence aurait pu modifier utilement l'effet que la déclaration de sir Percival devait produire ou sur vous ou sur moi.

— Ce n'était qu'une chimère, dit elle, toujours distraite. Il n'y a pas à discuter là-dessus, monsieur Gilmore. Votre expérience doit être, — elle est, en effet, — le meilleur guide que je puisse souhaiter...

Je ne trouvai pas tout à fait de mon goût cette manière, bien marquée, de faire peser toute la responsabilité sur

mes épaules. De la part de M. Fairlie, cela ne m'eût point étonné. Mais, avec sa résolution, sa netteté d'esprit, miss Halcombe était la dernière personne que je me fusse attendu à trouver reculant devant l'expression d'une opinion conçue par elle.

— Si quelques doutes vous tourmentent encore, lui dis-je, pourquoi ne pas m'en faire part immédiatement ? Dites-le moi tout net : avez-vous quelque raison pour vous méfier de sir Percival Glyde ?

— Aucune.

— Voyez-vous, dans ses explications, quelque chose d'improbable ou de contradictoire ?

— Comment pourrais-je le dire, après les preuves qu'il m'a offertes à l'appui de sa véracité ? Quel témoignage vaudrait en sa faveur, monsieur Gilmore,

celui qu'il invoque, celui de la mère de cette femme ?

— Il n'en est pas de meilleur. Si la réponse à vos questions est de nature à vous satisfaire, on ne voit pas, moi du moins, ce qu'un ami de sir Percival pourrait lui demander de plus.

— Eh bien ! nous enverrons la lettre, dit-elle, se levant pour quitter le salon ; et nous ajournerons, à l'arrivée de la réponse, toute mention du même sujet. N'attachez aucune importance à mes hésitations ! Le seul motif que j'en puisse donner, c'est que Laura, dans ces derniers temps, m'a causé beaucoup d'inquiétude ; or, vous savez, monsieur Gilmore, que l'inquiétude vient à bout des gens les plus forts...

(à suivre.)

DEVINETTES



Où donc est cette bonne femme dont la soupe sent si bon ?



Je voudrais bien savoir où est passée ma servante ?



Cherchez le voleur après lequel ce gendarme court.